

02.07.2019 Wie schnell die Zeit vergeht, merken wir Spielleute immer dann, wenn traditionell am letzten Übungstag vor den Sommerferien unser Grillen stattfindet.

Bevor wir es uns in gemütlicher Runde schmecken ließen- das Buffett ließ wie immer keine Wünsche offen- musizierten wir einige Titel zusammen. Und langjährige Vereinsmitglieder wurden mit einer Urkunde und einem Gutschein zu ihrem Jubiläum geehrt. Silke mit 30 Jahren Vereinsmitgliedschaft bekam einen besonders kräftigen Applaus. Für Annika endet leider ihr Hobby als Trommlerin im Spielmannszug. Schade, aber vielleicht kommen Zeit und Lust später einmal wieder: wir würden uns freuen!

{morfeo 184}

Die 2 Damen vom Grill, Melly und Caro, hatten zu tun, den Grill zum Glühen zu bringen. Aber dann ging es ganz schnell und jeder bekam nach Wunsch Fleisch, Käse oder Würstchen auf den Teller.